
Ein Pressegespräch mit Präsident Macron und Premierminister Ulf Kristersson im schwedischen Parlament [NILS PETTER
NILSSON/GETTY IMAGES]

Französische Bomben, Europas nuklearer Schutzschirm und ein prophezeiter
Verrat
Ein schrecklicher Verrat ist im Begriff, die Welt umzugestalten.

Gerald Flurry
05.03.2024

Am 30. Januar wurde der französische Präsident Emmanuel Macron von einem schwedischen Militäroffizier eine wichtige
Frage gestellt. Da Frankreich über „fähige und robuste Seestreitkräfte“ verfügt und „das einzige Land [der Europäischen
Union] mit unabhängigen Atomstreitkräften“ ist, hat es da ein „Verantwortungsgefühl für den Schutz und die Erhaltung der
europäischen Sicherheit und Einheit“?

„Auf jeden Fall, ja“, antwortete Macron. Die französische Doktrin der nuklearen Abschreckung deckt Frankreichs „vitales
Interesse“ ab, das „eindeutig eine europäische Dimension hat, die uns eine besondere Verantwortung gibt“, sagte er.

PT_DE

Macrons Kommentare an der Karlberg-Militärakademie in Schweden haben international kaum Beachtung gefunden. Aber
wie die französische Zeitung Le Monde am 7. Februar feststellte, erregte sein Kommentar „tagelang politische Gegner und
Twitter“.

Diese Aussage sollte viel mehr bewirken als das. Unsere ganze Welt muss alarmiert sein!

Wir müssen diese Kommentare im Kontext von Macrons enger Allianz mit Deutschland und seinem Verrat an Amerika und
Großbritannien sehen.

Der „Wahnsinn“ der gemeinsamen Nutzung der Kernenergie in Europa

Macrons wichtigste politische Gegnerin, Marine Le Pen, verurteilte Macrons Äußerungen und warnte vor Deutschland.

Der Aachener Vertrag, den Frankreich mit Deutschland unterzeichnet hat, zielt bereits darauf ab, „unsere Atommacht zu
teilen“, schrieb sie auf X. „Als wir 2019 vor Emmanuel Macrons Absicht warnten, wurden wir der Verschwörungstheorie
bezichtigt“, schrieb sie. „Die Europäisierung unserer Atomwaffen wäre ein Wahnsinn! Emmanuel Macron versteht nicht, was
das bedeutet.“

Aber in der Tat versteht Macron die Auswirkungen.
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Im Jahr 2018 forderte er eine „echte europäische Armee“, um Europa „gegenüber China, Russland und sogar den Vereinigten
Staaten von Amerika zu schützen.“ Das ist es, was er von den Vereinigten Staaten hält, dem Land, das Abertausende von
Soldaten geopfert hat, um Frankreich im Ersten und Zweiten Weltkrieg zu retten.

Nur Deutschland, Italien und die Niederlande haben im Rahmen des nato-Abkommens zur gemeinsamen Nutzung von
Atomwaffen Zugang zu Atombomben. Nachdem Großbritannien die EU verlassen hat, ist Frankreich die einzige EU-Nation
mit eigenen Atomwaffen. Aber wenn Europa eine Armee besitzen soll, die sich „auch gegen die Vereinigten Staaten“
verteidigen kann, dann kann es sich nicht auf amerikanische Atomwaffen verlassen.

Wie so oft, sagt der französische Präsident Dinge, die Deutschland sich nicht zu sagen traut. „Ich weiß nicht, was diese
Diskussion heute soll“, sagte Bundeskanzler Olaf Scholz der Zeit. „Ich halte es für sehr wichtig, die transatlantische
Kooperation hochzuhalten. Deshalb hat meine Regierung entschieden, die nukleare Teilhabe mit den USA und in der nato
fortzusetzen. Das halte ich für den realistischeren Weg.“

Wie Macron setzt sich auch Deutschland aktiv für den Aufbau einer europäischen Armee ein. Es möchte jedoch nicht den
Eindruck erwecken, dass diese Armee in Opposition zur nato und den USA steht.

Aber das ist es. Das ist genau das, worum es hier geht!

Deutschland will die amerikanischen Atombomben nicht aufgeben. Aber Macrons Unterstützung für die Europäisierung der
französischen Bomben gibt Deutschland mehr Verhandlungsmacht. Deutschland kann sagen: Wir brauchen eure
Atombomben nicht, wir können die französischen haben oder unsere eigenen Bomben mit französischer Unterstützung
entwickeln.

Das bedeutet, dass die USA die Macht über die Sicherheit Deutschlands verloren haben. Was bleibt Amerika also anderes
übrig, als zu versuchen, gute Beziehungen zu Deutschland zu seinen Bedingungen aufrechtzuerhalten?

Wie ich schon oft gewarnt habe, deutet die biblische Prophezeiung darauf hin, dass sich die Beziehungen Deutschlands zu
Amerika bald so weit verschlechtern werden, dass Deutschland amerikanische Bomben gegen seinen Schöpfer einsetzen
wird!

Der Verrat Frankreichs spielt in dieser Prophezeiung eine entscheidende Rolle.

Macron liebt Deutschland
Das Streben Europas nach nuklearer Unabhängigkeit wird seit Jahrzehnten diskutiert. Der zweite deutsche
Verteidigungsminister, Franz Josef Strauß, hat in seinem Buch Entwurf für Europa speziell die Europäisierung der
französischen Bomben diskutiert. Macrons Liebe zu einem geeinten Europa und zu Deutschland bringt diese Debatte auf die
nächste Ebene.

Am 22. Januar besuchte Macron den Deutschen Bundestag, um eine Laudatio auf die verstorbene deutsche Politikerlegende
Wolfgang Schäuble zu halten. Bemerkenswerterweise hielt er einen Großteil seiner Rede in deutscher Sprache.

Macron zitiert Schäuble mit den Worten: „Nur wenn Deutschland und Frankreich an einem Strang ziehen, können oft
schwierige Fragen gelöst werden.“ Dann fügte er hinzu: „Diese untrennbare Verbindung zwischen Deutschland und
Frankreich ist die Formel, die Gleichung, durch die unsere beiden Länder nach dem Zweiten Weltkrieg aufblühen konnten.“

Auch hier waren es Amerika und Großbritannien, die Frankreich in den beiden Weltkriegen vor Deutschland gerettet haben.
Aber der französische Staatschef liebt heute Deutschland und zeigt zunehmend Misstrauen und sogar Feindseligkeit
gegenüber Amerika und Großbritannien.

Viele in Deutschland waren von Macrons Rede fasziniert, denn er ist begeisterter von einem europäischen Imperium unter
deutscher Führung als viele Deutsche es sind!

Der ehemalige deutsche Verteidigungsminister Karl-Theodor zu Guttenberg sagte: „[E]s war eine der am klügsten formulierten
[Reden], in der Sprache des alten Feindes, wenn man so will. ... [Es war nicht nur] ein uns ausgestreckter Arm, sondern das
war wirklich das Angebot in dieser großen Notlage in der wir uns jetzt vielfach befinden ... zu sagen lasst es uns gemeinsam
machen.“

Macron hat „die Sprache des alten Feindes“ gelernt, um seine Unterwerfung unter Deutschland zu demonstrieren!

Im Jahr 2018 sagte Macron vor dem deutschen Parlament: „Wenn Sie die Worte aus Frankreich nicht verstehen, denken Sie
daran, dass Frankreich Sie liebt.“ Es ist eine kuschelige Angelegenheit, als ob in ihrer Geschichte nie etwas Schlimmes
passiert wäre.

Macron und andere versuchen, die Vereinigten Staaten von Europa zu errichten. Dies ist nichts weniger als eine
Wiederbelebung des Heiligen Römischen Reiches.

Anspruch auf Karl den Großen
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In der europäischen Geschichte gibt es viele Beispiele dafür, dass Menschen versucht haben, ein europäisches Imperium zu
errichten: Karl der Große, Napoleon, Adolf Hitler und andere. Das waren alles furchtbar blutige Zeiten in Europa! Das war die
Tyrannei eines wiederauferstandenen Heiligen Römischen Reiches in den ersten beiden Weltkriegen.

Amerika hat dazu beigetragen, Frankreich von diesem Imperium zu befreien. Doch anstatt sich zu bedanken, hilft Frankreich
nun, es wieder aufzurichten.

Unsere Broschüre Deutschland und das Heilige Römische Reich heißt es: „Nach Jahrhunderten der deutschen und
österreichischen Herrschaft erblühte das Heilige Römische Reich neuerlich für eine kurze Zeitspanne unter französischer
Herrschaft. Es war das Römische Reich in Verschleierung. Napoleon machte sich daran, mit den Idealen von Karl dem
Großen fortzufahren.“

Macron lässt sich auch von Karl dem Großen inspirieren, um eben dieses Reich wieder auferstehen zu lassen!

Sowohl Deutschland als auch Frankreich beanspruchen Karl den Großen für sich. Sie haben sogar einen Preis nach ihm
benannt. Viele deutsche und französische Staatsoberhäupter, darunter Macron, haben diesen Preis für ihre Bemühungen um
die Einigung Europas erhalten.

Am 8. Mai 1997 wurde Bundespräsident Roman Herzog mit diesem Preis ausgezeichnet und sagte: „Seit 1000 Jahren dreht
sich das Schicksal unseres Kontinents um die Entscheidung zwischen einem zusammenhängenden oder zersplitterten
Europa. Karl der Große, nach dem unser Preis benannt ist, hat seine ganz eigene Wahl getroffen: die erste Einigung
Europas.“ Das ist genau das, worauf Macron hinarbeitet.

Karl der Große war der erste, der Europa wirklich geeint hat. Aber wie hat er das geschafft? „In einer solchen Stunde muss
die Wahrheit gesagt werden“, sagte Herzog. „Nur indem er durch ein Meer von Blut, Schweiß und Tränen watete, hat er seine
Ziele erreicht.“

Das ist eine phänomenale Aussage! Zur Zeit Karls des Großen erforderte die Einigung viel Blutvergießen!

Warum klammern sich die europäischen Staats- und Regierungschefs an eine so blutige Vergangenheit? Und wenn man
bedenkt, dass wir heute über weitaus zerstörerischere Waffen verfügen, einschließlich Atombomben!

James Pinkerton schrieb 2018: „Bei der EU geht es letztlich um europäische Größe im Sinne von Karl dem Großen. Und er
war natürlich kein Pazifist.“ Nein, er war kein friedlicher Mensch. Karl der Große vereinte zwar die Menschen, aber sie
mussten seinem Willen gehorchen und das tun, was er wollte. Das war in keiner Weise demokratisch.

Das heutige Europa ist auch kein demokratisches Unterfangen. Deutschland gewinnt immer mehr an Kontrolle – und
Frankreich lässt das zu. Sie wollen die Errungenschaften von Karl dem Großen wiederholen, und der war ein Tyrann! Im
Laufe der Geschichte hat das Heilige Römische Reich 40 bis 50 Millionen Menschen getötet! Diese Leute schauen auf Karl
den Großen und ignorieren dieses Meer von Blut!

Prophezeiung für unsere Zeit
Wie der verstorbene Herbert W. Armstrong lehrte, beziehen sich 90 Prozent der biblischen Prophezeiungen auf die letzten
Tage, die mit der zweiten Hälfte des 20. Jahrhunderts beginnen. Dies ist die Zeit, von der Jesus Christus in Seiner Ölberg-
Prophezeiung (Matthäus 24) sprach. Heute ist die Menschheit in der Lage, „große Trübsal“ zu verursachen und die Existenz
der gesamten Menschheit mit nuklearen und anderen Massenvernichtungswaffen zu bedrohen (Verse 21-22). Vergleichen
Sie die Prophezeiung Christi mit unserer heutigen Welt und Sie werden zustimmen müssen, dass wir in diesen Tagen leben.

In dieser Prophezeiung bezog sich Christus auf Prophezeiungen aus dem Alten Testament, insbesondere auf das Buch
Daniel (Vers 15). Er war eindeutig der Meinung, dass diese Prophezeiungen erfüllt werden müssen, bevor Er in Herrlichkeit
und Majestät zurückkehren würde.

Eine weitere Endzeitprophezeiung erhellt, was Christus gelehrt hat. Sie stammt von dem Patriarchen Jakob aus dem ersten
Buch Mose.

„Und Jakob rief seine Söhne und sprach: Versammelt euch, dass ich euch verkünde, was euch begegnen wird in künftigen
Zeiten“ (1. Mose 49, 1). Das ist für die letzten Tage, die gleiche Zeitspanne, auf die Sich Christus bezog!

In Vers 3 heißt es: „Ruben, mein erster Sohn bist du.“ Wer sind die Nachkommen Rubens in diesen letzten Tagen? Gott
möchte, dass wir das wissen! Wir können Ihnen zeigen, dass „Ruben“ der Name ist, den Gott für die Endzeitprophezeiung
über Frankreich verwendet. (Sie können dies beweisen, indem Sie unseren kostenlosen Artikel „Frankreich in der biblischen
Prophezeiung“ lesen.) Um diese Prophezeiung für „die letzten Tage“ zu verstehen, müssen wir einige wichtige historische
Fakten kennen.

Aufgrund einiger schrecklicher Taten, die er begangen hatte, verlor Ruben den Segen des Erstgeburtsrechts, der ihm als
Jakobs erstgeborener Sohn zugestanden hätte. Diese Segnungen gingen stattdessen an seinen Bruder Josef
(1. Chronik 5, 1-2).

In 1. Mose 37 wird die Geschichte erzählt, wie Ruben und seine Brüder Josef behandelten. Die anderen Brüder wollten Josef
eigentlich töten, aber Ruben griff ein. So erklären wir es in „Frankreich in der biblischen Prophezeiung“:
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Auf den ersten Blick mag es so aussehen, als habe Ruben gut gehandelt. Er schlug eine Alternative zur Tötung
Josefs vor, indem er ihn in eine Grube warf. Aber war es das, was von Ruben erwartet wurde? Ist das alles, was
er als erstgeborener Sohn, als Anführer der Kinder, tun konnte? Im alten Israel erhielt der Erstgeborene
Privilegien, die seine Brüder und Schwestern nicht hatten. Sein Erbe war größer, und er erhielt einen größeren
Anteil an den Segnungen. Er stand in Bezug auf Macht und Autorität neben seinem Vater. Daher war Ruben
eigentlich dafür verantwortlich, was mit Josef geschah. Seine Aufgabe war es, so zu handeln, wie sein Vater es
getan hätte, wenn er da gewesen wäre – und nicht mit seinen jüngeren Brüdern Kompromisse bei ihren
Handlungen gegen Josef einzugehen.

Ruben hat nicht mit Mut und Würde gehandelt. Aus Angst vor seinen wütenden Brüdern – so sehr, dass er nicht
einmal bei ihnen blieb, um zu sehen, was sie schließlich mit Josef vorhatten (Vers 29) – konnte Ruben nur an
einen Kompromiss denken. Ein Kompromiss bedeutete, dass er seine Pflicht und Verantwortung als Erstgeborener
nicht erfüllte. Ruben hat einfach versagt.

Dies ist Geschichte, und sie steht im Kontext der Endzeitprophezeiung. Diese Geschichte wird sich wiederholen. Zusammen
mit 1. Mose 49 gibt dies einen Hinweis darauf, was Frankreich, der moderne Ruben, in dieser Endzeit tun wird.

Aber um das zu verstehen, müssen wir wissen, wer Josef in der Prophezeiung ist.

Josef wurde der Vater von Ephraim und Manasse. Die Verheißungen des Erstgeburtsrechts, die Ruben genommen worden
waren, wurden an Ephraim und Manasse weitergegeben. Lesen Sie 1. Mose 35, 11 und 48, 17-19. In diesen Versen wird
vorausgesagt, dass Ephraim zu einer „Vereinigung“ oder „Mende von Völkern“ wird – dem Britischen Empire – und Manasse
zur größten Nation der Erde, den Vereinigten Staaten. Sie können diese Tatsache beweisen, indem Sie ein kostenloses
Exemplar von Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung, von Herbert W. Armstrong anfordern.

Dies ist wirklich der Hauptschlüssel zum Verständnis der biblischen Prophezeiung, schrieb Herr Armstrong. „Dieser Schlüssel
ist das Wissen um die erstaunliche Identität des amerikanischen und des britischen Volkes – ebenso wie des deutschen – in
der biblischen Prophezeiung. Diese überraschende, verblüffende Identität ist der stärkste Beweis für die Inspiration und
Autorität der Heiligen Schrift. Es ist gleichzeitig der stärkste Beweis für die überaus aktive Existenz des lebendigen Gottes!“
Mit diesem Verständnis werden diese Prophezeiungen lebendig!

Wenn Sie dies genau studieren, werden Sie feststellen, dass sich alle Endzeitprophezeiungen um diese Nationen drehen,
ebenso wie um die jüdische Nation im Nahen Osten (das biblische Juda). Auch Frankreich spielt eine entscheidende Rolle.

Frankreich ermächtigt Deutschland
Macron hat den Nazi-Kollaborateur Philippe Pétain gelobt. Dieser Mann stand im Zweiten Weltkrieg an der Spitze der Vichy-
Regierung, nachdem Deutschland Frankreich erobert hatte, und hat tatsächlich selbst einige Juden vergast. Das ist eine
schreckliche Geschichte.

Die Geschichte zeigt, was für ein tödlicher Verursacher und Anstifter von Blutvergießen Deutschland gewesen ist. Die
Deutschen sind ein großartiges Volk, aber das Heilige Römische Reich hat sie in alle möglichen Schrecken geführt. Und
heute erhebt sich dieses Reich wieder – mit der Hilfe Frankreichs.

Gott prophezeit, dass er Deutschland benutzen wird, um die Nachkommen von Josef zu bestrafen. Das moderne Deutschland
wird in der Prophezeiung als Assyrien bezeichnet. In Jesaja 10, 5 und 7 heißt es: „Wehe Assur, der Rute meines Zorns und
dem Stecken meines Grimms! ... Aber er meint’s nicht so, und sein Herz denkt nicht so, sondern sein Sinn steht danach, zu
vertilgen und auszurotten nicht wenige Völker.“

Heute ist Assyrien mit Josefs Bruder Ruben, dem modernen Frankreich, verbündet. Gemeinsam errichten diese beiden das
prophezeite Heilige Römische Reich, das Josefs Nachkommen in die Gefangenschaft führen wird.

Offenbarung 17 zeigt, dass sich acht weitere Nationen oder Könige, die über Gruppen von Nationen herrschen, ihren
Bemühungen anschließen werden. Insgesamt werden es 10 Könige sein. „Diese sind eines Sinnes und geben ihre Kraft und
Macht dem Tier.“ (Vers 13). Sie werden ihre Macht dem Heiligen Römischen Reich und einem übergreifenden
Herrscher – zweifellos einem Deutschen – zur Verfügung stellen. (Lesen Sie zum Beweis Ein starker deutscher Anführer steht
unmittelbar vor .)

Die Prophezeiung spricht davon, dass ein weiterer großer Mann auf der Bildfläche erscheinen wird, der noch mächtiger sein
wird und dank der heutigen Massenvernichtungswaffen weit mehr Menschen töten wird, als Karl der Große es je getan hat.

Macron ist bereits bereit, die Kontrolle über Frankreichs Atombomben mit Deutschland zu teilen! Diese beiden Nationen
arbeiten gemeinsam an mächtigen Panzern, Flugzeugen und vielen anderen Rüstungsgütern. In gewisser Weise könnte man
sagen, dass Frankreich seine „Macht und Stärke dem Tier“ – einer von Deutschland geführten Kriegsmaschine – bereits zur
Verfügung stellt.

Wir müssen Europa beobachten, Frankreich beobachten und Deutschland und das Heilige Römische Reich
beobachten – denn all diese Prophezeiungen sind dabei, sich zu erfüllen! Wir müssen sie studieren, erkennen, was geschieht,
und lernen, wie wir Gottes Schutz erhalten können, denn Gott ist dabei, dieses Reich zu benutzen, um Amerika,
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Großbritannien und die jüdische Nation zu bestrafen und ihre Rebellion gegen Ihn zu brechen. Er wird dann die von
Deutschland geführte Kriegsmaschinerie stoppen, damit alle Menschen aller Nationalitäten friedlich unter Seiner Herrschaft
leben können!
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